



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

**Asistieron dos concejales populares, Molinos y Gandía.**

**La FVMP organizó la semana pasada las jornadas “Ayuntamientos en tiempos de crisis”, sin que asisitiera ningún representante del equipo de gobierno local PSOE-PVI.**

**Vinaròs, 8 de octubre de 2008**

Los concejales del Partido Popular de Vinaròs, Ernesto Molinos y Luis Gandía, asistieron el pasado viernes 3 de octubre en la ciudad de Valencia a una jornada titulada “Los Ayuntamientos ante la crisis: Guía de buenas prácticas en materia de ingresos y gastos” organizada por la Federación Valenciana de Municipios y Provincias. La jornada, que era de inscripción gratuita, se desarrolló en la sede de AVA-ASAJA y contó con las intervenciones de Rafael Salinas, interventor de Alberic y número 1 de su promoción, y de Antonio Santaella, Presidente de la Asociación Nacional de Inspectores de Hacienda Pública Local.

Al acto asistieron más de un centenar de personas entre alcaldes y concejales de Hacienda llegados de todos los puntos de la Comunidad Valenciana y pertenecientes a todos los partidos políticos. La sorpresa, según señala Molinos “llegó cuando vemos que no está ni el Alcalde ni el concejal de Hacienda de Vinaròs. Pensamos que una jornada de formación sobre las prácticas que deben llevar a cabo en el momento de realizar los presupuestos es más necesario que nunca pero una vez más el equipo de gobierno actúa como si la crisis no fuera con ellos”. Durante toda la jornada los ponentes ofrecieron a los asistentes diferentes formas de mejorar los ingresos de los Ayuntamientos basadas en actuaciones y practicas dentro de sus competencias y que muchas veces no se atribuyen de forma propia, y también una guía de buenas prácticas en materia de gastos.

Ernesto Molinos afirma que “el concejal de hacienda debería haber asistido a la jornada, puesto quedó patente que nuestro Ayuntamiento debe mejorar mucho la capacidad de gestión de los ingresos, pero sobretudo debería haber escuchado como aquello que venimos diciendo desde el Partido Popular de Vinaròs, es decir, menos comidas, menos teléfonos móviles, menos secretarias, en definitiva reducción de gasto corriente... son la base para la buena gestión de los gastos de cualquier ayuntamiento”.

Molinos destacaba la importancia de haber estado en contacto con los principales ayuntamientos de la Comunidad Valenciana y haber tenido la oportunidad de comprobar como se las está ingeniando cada ayuntamiento para lograr salir hacia delante sin que esto suponga una reducción de los servicios que viene prestando cada consistorio.

Para finalizar Molinos realizaba un ruego al equipo de gobierno, “desde el PP pedimos al concejal de hacienda que no se conforme con ser un mero fiscalizador del presupuesto y que asuman el rol que realmente corresponde a los politicos, que no es otro que el de asumir la responsabilidad de la gestión economica de nuestro consistorio, con todo lo que ello supone, puesto que para fiscalizar ya disponemos un interventor. Por otro lado le recomendaríamos además que asistiera a jornadas como las que nosotros tuvimos ocasión de asisitir donde se pueden aprender fórmulas de gestión mas eficaces que van muchísimo mas alla de recortar un poquito de aquí y otro poquito de allí.